

【3月15日（月）放送朝礼のお話】

全校のみなさん、おはようございます。

先週の木曜日に「6年生を送る会」がありました。」全校が体育館に集まることなく、それぞれの教室で映像を通しての会でしたが、とても温かい気持ちになる素敵な会になりました。先生はいろいろな学年を見て回りましたが、場所は違っていても全校が参加していると感じました。

今年は運動会がなくて、6年生のかっこいいダンスが見られなくて残念でしたが、6年生の映像でのたくさんのダンスや体育での姿は、きっと下級生の目に焼き付けられたことでしょう。

いよいよ今日は、全校での最後の朝礼です。今週の金曜日の19日に、6年生はこの草平小学校を卒業し、4月からは中学生になります。6年生と一緒に登下校できるのも、数えるほどになりました。先週の通学団会議で、5年生以下団長さんや、副団長さんが決まったと思います。今週の登下校は、6年生のみなさんは下級生の人たちが、「自分たちがいなくなっても安全に登下校できるか」をしっかりと見守りながら登下校するようにお願いします。

6年生のみなさんは、草平小学校で過ごすのも、あと5日です。楽しく、笑顔で過ごし、6年生としてのあるべき姿をしっかりと見せてくださいね。

そして、1年生から5年生のみなさんは、今のクラスで過ごすのもあと7日になりました。1年間ともに過ごしたクラスの友達と、そして先生と、笑顔いっぱいにご過ごしてほしいと思います。もう、同じ仲間、同じクラスになることは決してないのですから。今まであまり話したことの無い友達にも話しかけてみるのもいいですね。知らなかった友達の一面を知ることができるかもしれません。また、次の学年でまた同じクラスになるかもしれません。24日の修了式の日が、学級の解散の日です。おんなで、「1年いろいろあったけれど、この仲間でご過ごした1年間はよかった！ありがとう」という気持ちで、学級を解散できるよう、残りの7日間を過ごしてほしいと思います。

6年生と過ごす最後の1週間。落ち着いて過ごしましょう。

先生のお話を終わります。